



Eduardo Ruiz Healy entrevistó en Telefórmula a Gabriel Quadri, diputado federal del PAN

“Yo creo que lo mejor que puedo hacer en estos momentos es sumarme a quien resulte ganador del proceso del Frente Amplio, integrarme al equipo y aportar mi experiencia, mis conocimientos y mi compromiso con todos los temas ambientales, de la sustentabilidad, del cambio climático. Ahora se está perfilando una persona con un gran poder de convocatoria, con una gran capacidad, que es Xóchitl Gálvez, y hay que apoyarla. Esas son las razones por las cuales decidí declinar para sumarme. El presidente del PAN, Marko Cortés, me invitó a formar parte del grupo del equipo de especialistas que van a apoyar al Frente Amplio y a quien resulte ganador”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHzRknldth18Ljc&id=75F18D3264FEE48F%215555&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>